



“La guerra no es contra ustedes”, declaró Netanyahu a los libaneses

Más de 300 muertos en un nuevo ataque israelí a El Líbano

RAULO GUTIÉRREZ

“Estos son números sin precedentes”, afirmó la tarde de este lunes el ministro de Salud de El Líbano, doctor Firass Abiad, al entregar la cifra de 356 personas fallecidas y cerca de 1.200 heridos durante los últimos ataques aéreos de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) en el sur del país árabe, informó AP. Según el ejército israelí fueron más de 150 los objetivos que bombardearon este lunes, todos lugares don-

de aparentemente el grupo Hezbolá almacenaba armas. Antes, las FDI habían informado a todos los residentes de El Líbano que “evacuaban inmediatamente las casas en las que Hezbolá esconde armas”, para que ninguna persona inocente resultara herida; sin embargo, el ministro Abiad afirmó que soldados israelíes atacaron convoyes humanitarios con personas que huían dentro, además de bombardear dos ambulancias, un camión de bomberos y un centro médico. Haidar Al-Rouz, un residente de la localidad de Tiro, ha dicho que “ha

estado lloviendo bombas desde las 5 de la mañana”, afirmando que ha visto derrumbarse edificios, mientras personas evacuaban.

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, emitió un discurso televisado para los libaneses. “Tengo un mensaje para el pueblo del Líbano: la guerra de Israel no es contra ustedes (...) Es contra Hezbolá”, declaró, explicándoles que han sido engañados, pues “Hezbolá los ha estado usando como escudos humanos. Colocó cohetes en sus salas de estar y misiles en su garage. Esos cohetes y misiles apuntan



directamente a nuestras ciudades, directamente a nuestros ciudadanos”, pidiéndoles que “salgan del peligro”, publicó CNN.

Según el ejército israelí fueron más de 150 los objetivos que bombardearon este lunes.